



Un temps pour tout,

Le 6 décembre un fringant aréopage de directeurs super compétents doit venir pour « un temps d'échanges » avec les salariés de Vanves. Il s'agit de nous expliquer « les projets de transformations de France Télévisions ». Les salariés sont vraiment très honorés, mais ils seront également nombreux à ne pas partager ce temps d'échanges tant ils ont été méprisés par cette direction depuis deux ans.

Quel intérêt la direction peut-elle avoir à organiser ce pince-fesses (sans petits fours) si ce n'est pour s'assurer de la passivité de tous les salariés de la station.

Quels intérêts auraient les salariés à venir écouter des propos sans fondements puisqu'il n'y a plus de projet régional sur tout le réseau et en particulier pour l'Antenne de Paris Ile-de-France qui ne devrait trouver sa place que dans les interstices du siège.

Vouloir faire disparaître une antenne qui s'adresse potentiellement à 13 millions de téléspectateurs, c'est tout de même une opération énorme!

Une Antenne sacrifiée, sa légitimité bafouée, son identité niée, ses téléspectateurs reniés, son collectif de travail éparpillé, ses moyens amputés ...On ne parle plus d'économies ce n'est plus de la gestion, c'est de la boucherie!

Comment une direction se prévalant d'un tel projet pour notre station peut-elle encore venir nous voir ...

C'est pourquoi la CGT de France 3 Paris Ile-de-France offrira un café à tout le personnel qui se présentera à la cafétéria du rez-de-chaussée de 14 à 15 h.

Vanves le 5 décembre 2018.